
Motivationstankstelle auf eurem individuellen Weg
Nicht, was wir sehen,

wohl aber, Wie
 
bestimmt den Wert

  des

 Gesehenen. Blaise Pascal

wir sehen,

Wir selbst haben die Wahl, wie wir die Menschen in unserer Umgebung, die Situationen unseres Lebens und unser Leben im 
Ganzen wahrnehmen. Um wahrhaft menschlich zu werden, müssen wir die Fähigkeit entwickeln, mit dem Herzen stets das Gute 
im anderen, in Situationen und in unserem Leben zu sehen.
Neigst du dazu, dich auf die schlechten Verhaltensweisen deiner Mitmenschen zu fokussieren? Dann ist vielleicht heute der Tag, 
an dem du damit beginnen kannst, mit den Augen deines Herzens zu sehen. Schau- durch deine bisher wahrgenommenen 
Verhaltensweisen hindurch - in das Herz des anderen und entdecke so unvermeidlich das Gute in ihm. 
Versuche, wenn du bisher eine andere Wahrnehmung hattest, dich nicht zu sehr auf deine irdischen Augen zu verlassen, 
sondern betrachte es mit den Augen der Liebe und erkenne so den Wert des Gesehenen. 


